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Zitat von RedBlack93 

Ein 0:3 ist chancenlos. Wie das Spiel dann war, spielt keine große Rolle. Am Ende zählt
das Ergebnis. Genau das war ja auch am Ende das Problem, dass die Ergebnisse nicht
gestimmt haben - trotz teilweise ordentlicher Leistung.

Das ist aber für mich eine sehr eigenwillige Interpretation von chancenlos.
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